



Vereniging Noordzee Park Ouddorp

SECRETARIAAT POSTBUS 172, NL-3253 ZJ OUDDORP

Bericht, März 2020

Sehr geehrte Mitglieder des VNPO.

Dies ist mein erster Bericht, mit dem ich die gute Nutzung meines Vorgängers weiterführen möchte, um Sie vierteljährlich über den Stand unseres Vereins zu informieren.

Und was für ein Angang dies ist! Zuerst gab es die Versammlung am 24. November 2019, bei der Sie mich zu Ihrem Vorsitzenden gewählt haben und wofür ich bis jetzt noch keine Gelegenheit hatte, mich bei Ihnen zu bedanken. Das Vertrauen zu erhalten, einen so großen und tollen Verein führen zu dürfen, gibt mir ein sehr warmes Gefühl. Vielen Dank dafür!

Ich wollte diesen Dank während der bevorstehenden geplanten ALV am 23. Mai ausdrücken, aber dann kam Corona. Das klingt idyllisch, aber leider sieht die Realität anders aus. Gerade heute Abend, als ich anfang, diesen Brief zu schreiben, kündigte Premierminister Rutte weitere Maßnahmen an, die uns zwingen, die ALV zu verschieben. Wir verstoßen hiermit gegen Regel 9 der Satzung, aber Sie werden verstehen, dass wir keine andere Wahl haben. Ich werde Sie informieren, sobald sich eine neue Gelegenheit ergibt. Möglicherweise müssen wir mit dem Herbsttreffen im November beginnen.

Inzwischen hatte ich meine erste Vorstandssitzung, bei der ich von der großen Beteiligung und dem Engagement aller Vorstandsmitglieder positiv überrascht war. Es passiert viel und alles muss arrangiert werden. Zum Beispiel der Spielplatz: Einige wiederverwendbare Teile wurden bereits auf den Platz in der Nähe des Schuppens verlegt, wodurch sie zentraler und für die hinteren Bereiche des Parks zugänglicher sind. Das Gras wurde vor dem neuen Spielplatz gesät und wenn es gewachsen ist, werden alle neuen Spielgeräte hier platziert. Lassen Sie sich von den Geräten überraschen - es wird schön!

Ein weiteres Beispiel ist die Interneteinrichtung. Die Begeisterung dafür ist jetzt so groß, dass fast alle Mitglieder bereits einen Vertrag haben. Dies erfordert Modems mit Kabeln usw. Das System mit der Paketbox neben dem Schuppen funktioniert sehr gut.

Der Tennisplatz wurde jetzt ebenfalls gesäubert und einige Schäden werden bald repariert. Ich spiele selbst kein Tennis, aber ich bin mir sicher, dass die Fans wieder richtig Spaß haben werden!

In letzter Zeit habe ich Gespräche mit verschiedenen Bewohnern / Eigentümern im Park geführt. Mir ist aufgefallen, dass die Menschen im Allgemeinen sehr positiv und stolz auf den einzigartigen Charakter des Nordseeparks sind. Und es ist natürlich auch richtig: Die Freiheit – viel Platz – die günstige Lage zur Nordsee, all das sind große Vorteile. Natürlich habe ich auch einige Kommentare und Kritik gehört und ich möchte unbedingt daran arbeiten.

Falls Sie übrigens Kommentare oder Kritik haben, zögern Sie bitte nicht, mich zu kontaktieren. Dies kann einfach über die E-Mail-Adresse des Vereins erfolgen.



Vereniging Noordzee Park Ouddorp

SECRETARIAAT POSTBUS 172, NL-3253 ZJ OUDDORP

Leider muss ich auch eine andere "Tradition" meines Vorgängers pflegen, die die Nutzung des Abfallplatzes betrifft. In der Vergangenheit wurde dies oft angesprochen, und wenn es so bleibt, wie ich es letzte Woche gesehen habe, habe ich Angst, dass ich es auch immer wieder ansprechen muss. Und das gefällt mir nicht. Ich habe Bauschutt, Zäune, Küchentreppen und Lampenfassungen in und neben den Behältern gesehen. Und das, obwohl jeder die Parkvorschriften kennt und weiß, dass die Mülleimer nur für den Hausmüll bestimmt sind. Wenn Sie in der Enzyklopädie nachsehen, was das bedeutet, dann sind die oben genannten Dinge nicht enthalten.

Vielleicht unnötig möchte ich darauf hinweisen, dass Sperrmüll KOSTENLOS an der „Milieustraße“ in Goedereede abgegeben werden kann. Wenn Sie dies auf unserem Abfallplatz hinterlegen, scheint es ebenfalls kostenlos zu sein, aber letztendlich zahlen Sie das Doppelte, da der Beitrag möglicherweise erneut erhöht werden muss.

Ich hoffe, ich muss diese letzte Nachricht nicht zu oft wiederholen. Sie können das Genörgel bestimmt auch nicht mehr hören, und wie gesagt, ich mag es nicht.

Es bleibt mir noch einmal zu danken für das Vertrauen, dass Sie mir entgegengebracht haben, und ich hoffe, Sie (sobald Corona es erlaubt) Sie alle kennen zu lernen und Ideen auszutauschen.

Mit freundlichen Grüßen

Kees Huijgens

VNPO